

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Saldos del Torito	Donde han andado muy activos han sido en el Alcoholímetro , pues en casi 30 días, suman poco menos de 2 mil conductores enviados a El Torito. El periodo es del 30 de noviembre al 2 de enero, Y como parte de ese ejercicio para salvar vidas también enviaron mil 940 autos al depósito vehicular. Todavía faltan días de ese operativo.
La Crónica de Hoy	Animalidades Marielena Hoyo	Se trata de motivar; no de castigar económicamente	Revisando las redes sociales di cuenta del hallazgo de otro cadáver perruno con evidentes señales de haber sido mancillado y muerto o abandonado en las inmediaciones del Bosque Nativitas. Ello, sin que hasta la fecha y pese al dramatismo del contexto, alguna autoridad competente se pronuncie o haya intervenido formalmente. Ni la alcaldía Xochimilco a donde corresponde el escenario criminal, ni tampoco por lo tocante al gobierno central capitalino a través de la Fiscalía Especializada de la FGJ, la PAOT, y la mismísima SSC y su Brigada de Vigilancia Animal , entidades de las que dadas las circunstancias se hubiera esperado aunque fuera una disimulada actuación, en atención a las múltiples denuncias de los residentes y protectores de la zona.
Diario Imagen	Segunda vuelta Luis Muñoz	Anarquía en trajineras	Nadie ha podido poner freno a la anarquía, venta de alcohol indiscriminada, poca vigilancia y a una regulación insuficiente de los casi tres mil prestadores de servicios que laboran en la zona de los canales de Xochimilco. El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso de la CDMX, Ernesto Alarcón Jiménez, se refirió a un caso específico: el hundimiento de una trajinera a causa de una riña entre usuarios.
La Crónica de Hoy	Punto y seguido Juan M. Jiménez	¿PT desafiando a Morena en la CDMX?	La Encuesta Nacional de Seguridad Pública del INEGI , señala que la Alcaldía Benito Juárez es la demarcación con el mayor índice de percepción positiva de seguridad en la CDMX y a nivel nacional. Por tres años consecutivos la Alcaldía se ha posicionado con el mejor índice de percepción positiva en la CDMX y en octubre de 2023 obtuvo el primer lugar entre los municipios del país más seguros, aumentando en 37.9 puntos desde la primera encuesta realizada por alcaldías en septiembre de 2019, es decir, de 46.3 pasó a 84.2.



Síntesis informativa

04 de enero 2024

Excélsior	Frentes Políticos	De qué se trata	Callados muchos están después de la balacera que en Iztacalco arrojó un saldo de dos muertos y siete heridos. La cloaca se abre justo cuando la fiscal Ernestina Godoy hace un último esfuerzo por ser ratificada en el cargo. Pero, ¡oh, sorpresa!, un grupo de comerciantes de la colonia Agrícola Oriental señaló a otro agente de la Policía de Investigación de la Fiscalía de brindar "protección" a los extorsionadores que fueron detenidos el martes después de un tiroteo en la zona.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Se juegan última carta	Último intento por ratificar a Ernestina Godoy como fiscal de la CDMX empuja Morena en el Congreso de la CDMX. Sin la presencia de diputados de oposición, la Jucopo, presidida por Martha Ávila, acordó convocar a sesión de la Comisión Permanente este viernes, para discutir y en su caso aprobar un periodo extraordinario.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Independiente	Agenda Confidencial Luis Soto	¿Eventos atípicos?	Llama la atención de los observadores políticos objetivos imparciales que los funcionarios de la actual administración encargados de la seguridad nacional incluyan en sus discursos frases similares a las que utilizaron otros mandatarios federales, como la de "es atípico".
Excélsior	Frentes Políticos	Buena noticia	La Vocería de Seguridad de Tamaulipas, la entidad gobernada por Américo Villarreal, informó que se localizó a 31 migrantes que fueron secuestrados por un comando cuando se dirigían a Matamoros para tramitar la petición de visa o asilo a EU. Mediante un comunicado, explicó que la ubicación se realizó en Río Bravo, municipio cercano al poblado rural de Nuevo Progreso, de donde se los llevaron. Dijo que el trabajo de la Fiscalía General del Estado contó con el apoyo de la SSPC, Marina, FGR y Guardia Estatal.
La Jornada	Editorial	Migrantes secuestrados: desenlace venturoso	Gracias a una operación de búsqueda en la que participaron el gobierno de Tamaulipas, la Fiscalía General del Estado, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, fueron localizados y rescatados sanos y salvos los 31 migrantes secuestrados el pasado 30 de diciembre.



Síntesis informativa

04 de enero 2024

El Universal	Bajo Reserva	El raquíto registro oficial de migrantes desaparecidos	Organizaciones civiles defensoras de los derechos humanos de migrantes se quedaron con la ceja levantada al enterarse de las cifras del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, que reporta desde el inicio del actual sexenio sólo 244 migrantes desaparecidos en territorio nacional, cinco de los cuales fueron encontrados sin vida. Ante tales cifras, los activistas piensan que hay poca voluntad de registrar los casos cotidianos de migrantes de los que no se vuelve a saber nada.
Excélsior	Frentes Políticos	Nada que festejar	Se conmemoró el 30 aniversario del levantamiento del EZLN, pero hace menos de un mes informo que varias comunidades zapatistas fueron desplazadas por el crimen organizado. Chiapas merece paz, exigió el coordinador nacional de Gobiernos de Coalición del Frente Amplio por México, Willy Ochoa , quien alzó la voz sobre la situación que se vive.
El Financiero	Confidencial	Socio de García Luna seguirá extradición en libertad	Un juez español resolvió que Jonathan Alexis Weinberg, presunto prestanombres de Genaro García Luna, puede seguir en libertad su proceso de extradición a México. El empresario mexicano fue detenido el 31 de diciembre en Madrid, a petición de la FGR.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Ataques violentos contra universitarios	Es horrible pensar que en pleno 2024 los estudiantes tengan temor de ir a la escuela por la persecución que se está llevando a cabo, y es que muchos están recibiendo amenazas e insultos por el simple hecho de ser judíos. Hoy los estudiantes, aun de las universidades más prestigiadas del mundo, no están seguros. Y no sólo ellos, ¿alguien está seguro en estos momentos?

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Banderas en la contienda	Nos hacen ver que el tema de los indicadores de seguridad será una de las banderas que se buscarán promover entre el electorado. Al menos así será en los casos específicos de Miguel Hidalgo y Benito Juárez. En el primer caso el alcalde Mauricio Tabe busca la reelección y en el caso de la segunda, quien fuera su titular saltó a la postulación a la Jefatura de Gobierno.



El Financiero	Confidencial	Los migrantes y su bochornoso uso político	Duro le pegaron a Santiago Taboada y al PAN en redes, donde se difundieron imágenes de migrantes haitianos con playeras, banderines y volantes del precandidato a la Jefatura de Gobierno y su partido en un evento proselitista. Lo cierto es que, el uso político de personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad siempre será reprobable, coincidieron, en eso sí, muchos de los opinólogos digitales.
El Economista	La Gran Carpa	Guillotina	En redes sociales circula un video en el que se observan presuntos migrantes en un mitin político del precandidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada. En las imágenes se observan a unas personas, de nacionalidad extranjera, con playeras azules con el logo del Partido Acción Nacional. Los hombres también llevaban banderas del blanquiazul; las imágenes fueron grabadas en el evento de cierre de precampaña que tuvo Taboada Cortina en la alcaldía GAM.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	La disputa por la CDMX	En medio de la polémica, Santiago Taboada concluyó con su precampaña. Único aspirante a la candidatura de la coalición Va X la CDMX, el ex alcalde panista de la Benito Juárez cerró ayer con una agenda intensa... y camuflada. A cinco meses de los comicios, Taboada recibió el respaldo unánime de las dirigencias del PRI, del PAN y del PRD.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Vienen más renuncias	Empezaron las renuncias en el gobierno capitalino, de cara a la elección de junio. Ayer, Rigoberto Salgado dejó la Secretaría de Inclusión y Bienestar para irse a coordinar la defensa de la 4T en Tláhuac. El jefe de Gobierno, Martí Batres, presentó a Juan Gerardo López como relevo.
Milenio	Trascendió	Presidenciales	Durante unos 20 minutos la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, dejó de lado un poco la política en su gira por Chihuahua para conocer una librería, pero no cualquiera, sino la que puso el ex gobernador panista de Chihuahua Javier Corral una vez que concluyó su mandato en ese estado y que llamó Sándor Márai en homenaje al escritor húngaro, "santo patrono" del local.
Milenio	Trascendió	De pisa y corre	Xóchitl Gálvez anduvo de pisa y corre en Puebla, para llamar a la población a recordar los gobiernos de PAN y PRI que llevaron desarrollo a esa entidad, donde las cosas empiezan a ponerse de colores, pues nada está escrito y el opositor Lalo Rivera, ex alcalde de la capital, cerró precampaña peleando codo a codo con Alejandro Armenta.



Síntesis informativa

04 de enero 2024

Reporte Índigo	Redes de Poder	Exhibida por dobletear	Quien quedó en una posición muy incómoda fue Merilyn Gómez Pozos, titular de la Unidad de Normatividad de Medios de Comunicación de la Secretaría de Gobernación quien apareció el martes para interponer denuncias contra Xóchitl Gálvez y Pablo Lemus. El detalle es que la funcionaria resultó exhibida, pues nadie en la Segob sabía que ya andaba en campaña . De nada sirvió que intentara alegar que acababa de presentar su renuncia al cargo.
El Financiero	Confidencial	Meten "calzador" a campaña de Xóchitl	Entre críticas por su abandono y después de un tiempo de no acompañar a su candidata presidencial, al fin aparecieron Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano para reforzar la campaña, meter el "calzador" y "dar la cara por Xóchitl Gálvez" . Hasta Jalisco acudieron los líderes del PRI, PAN y PRD.
El Financiero	Confidencial	Fotogénica inauguración	Causó sorpresa en el Tribunal Electoral la presencia de más de 300 personas que asistieron a la sesión inaugural la magistrada Mónica Soto como presidenta. Jueces de tribunales locales y regionales, ex magistrados, organizaciones sociales y académicos arroparon a la nueva titular de la Sala Superior , quien tardó más de una hora en abandonar el salón de plenos entre fotos y saludos.
La Razón	Rozones	AMLO en entidades morenistas	Muy activo estará este fin de semana el Presidente AMLO. Visitará tres entidades morenistas: Estado de México, Puebla y Veracruz . Estará nuevamente en la entidad mexiquense acompañando a su amiga gobernadora, la maestra Delfina Gómez.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán	Se desploman los homicidios... en El Salvador	Lo que es imposible de regatear son los resultados que ha dado en la lucha contra la criminalidad, misma que no ha funcionado en México si nos atenemos a la baja reducción de los homicidios y a la expansión de fenómenos delictivos como la extorsión, y, sobre todo, a las promesas que ha hecho el presidente AMLO desde la época de su campaña presidencial .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS